



# 5月 さくらぐみだより

R6. 5. 1発行

暖かい日差しが心地よい季節になってきて、子どもたちは戸外で元気に遊んでいます。

進級してから1カ月が経ちました。先月は「さくら組としての新しい生活環境に慣れる」をねらいに過ごしてきました。さくら組に進級した嬉しさでやる気満々な子ども達ですが、その反面、移動の時は廊下を走ったり、玩具や椅子の片づけは自分が一番になりたくて雑に行う姿がありました。そこで、一番になることが大切なのか、一つずつ丁寧にこなすことが大切なのかみんなで考えました。子どもたちからは「走ったら友だちとぶつかって怪我をする」「片付けが汚いと次に使う人が嫌な気持ちになる」等の言葉が聞かれました。自分のことだけではなく、周りのことも考えて最後まで丁寧にやることの大切さに気付けるようになりました。

さくら組になり当番活動が増えました。グループごとに台拭きや下駄箱掃除、水やりなど当番活動を通して一つずつ丁寧に最後まで取り組む姿が見られています。自分のことだけではなく誰かのために行う喜び、周りから「ありがとう」と言われることで自分がさくら組のクラスになったということの大切さを感じ、意欲や自信にも繋げていけたらと思っています。日々の様子をお子さんに聞く中で、ぜひ当番活動の様子を聞いてみたり、この機会にご家庭でもお手伝いを始めてみてはいかがでしょうか。



## ☆ 今月のねらい ☆

- ・生活や遊び等、友だちや保育者と一緒に活動をしていく

## ☆ 行事・活動予定 ☆

- ・誕生会・体育指導・コーディネーショントレーニング ・散歩（徳石公園、石川橋公園など）
- ・集団遊び（ドロケイ、ばくだんゲーム等） ・子どもの日の集い・製作（ハサミ等）



5月生まれのおともだち  
5さいのおたんじょうび  
おめでとう!!

～おねがい～

- 保育園の準備を自分できるように子どもたちに声をかけています。朝の身支度でも子どもから、「自分で用意してきた！」という声が聞かれるようになってきました。その反面、紐つきタオルやコップ、肌着を忘れてしまったという声も聞かれるようになりました。最後の確認を保護者の方とお子さんと一緒にしていただきたいと思います。よろしくお願いします。
- お絵描きの件についてです。さくら組になり、移動が多くなったことで「なくなっちゃった」という声が聞かれます。保育園でお絵描きした紙は、後日リュックには入れずにご家庭の方で保管をよろしくお願いします。